



Fundación Urdimbres
de Bienestar

INFORME DE GESTIÓN

FUNDACION URDIMBRES DE BIENESTAR 2024



PRESENTACIÓN

El presente informe detalla las actividades sociales de impacto significativo desarrolladas por la fundación urdimbres de bienestar durante el año 2024; su primer año de ejecución desde su constitución.

A pesar de ser su primer año, la fundación logró implementar acciones orientadas al bienestar integral de comunidades vulnerables, a través de un trabajo articulado con voluntariados, profesionales aliados y líderes comunitarios. Se generó un impacto positivo en los territorios intervenidos, lo que evidencia el compromiso con la transformación social y el desarrollo humano.

Fundación Urdimbres de Bienestar

Dirección: Carrera 28 #27-06 - Corozal, Sucre.

Email:

fundacionurdimbresdebienestar@gmail.com

Contacto: 3232990065



ACTIVIDADES

2024

FORMACION ÉTICA Y EN VALORES A NIÑOS Y ADOLESCENTES

La fundación urdimbres de bienestar desarrolló una serie de actividades orientadas a la formación en ética y valores de niños, adolescentes y jóvenes pertenecientes a situaciones de vulnerabilidad. Estas acciones buscaron fortalecer principios fundamentales como el respeto, la solidaridad, la empatía y el trabajo en equipo. Las estrategias implementadas fueron charlas formativas, encuentros participativos, dinámicas lúdico-pedagógicas y espacios de diálogo donde los participantes pudieron compartir sus experiencias, expresar sus emociones y reflexionar sobre su entorno.

Se utilizaron recursos audiovisuales como películas o videos con mensajes educativos, juegos dinámicos y espacios de recreación.

IMPACTO SIGNIFICATIVO:

- Se fortaleció la convivencia y se generaron vínculos positivos con los participantes sembrando valores esenciales para la vida en comunidad, promoviendo entornos más equitativos, inclusivos, respetuosos y solidarios.
- Surgieron líderes juveniles en las comunidades intervenidas, estos jóvenes comenzaron a destacarse por su sentido de compromiso social y disposición para contribuir al bienestar colectivo. Asumiendo roles activos, motivan a sus compañeros, proponen ideas para mejorar su entorno y muestran interés en continuar formándose como agentes de cambio.

OLLAS COMUNITARIAS

Se desarrollaron jornadas que permitieron compartir alimentos con familias de escasos recursos. Esta actividad no solo cumplió el propósito de brindar alimentación, sino que se convirtió en un espacio de encuentro, reconocimiento mutuo y fortalecimiento del tejido comunitario; promoviendo valores como la cooperación y la empatía.

IMPACTO SIGNIFICATIVO:

- Se brindó atención a cien personas entre niños, jóvenes y adultos.
- Se generó un ambiente de apoyo mutuo y cooperación entre los miembros de las familias pertenecientes a la comunidad.
- Se generó apertura, aceptación y disposición por parte de la comunidad para participar en las actividades formativas de la fundación.



JORNADA DE EDUCACIÓN Y SENSIBILIZACIÓN AMBIENTAL:

En el marco de su línea de acción ambiental, la fundación realizó una jornada, con un grupo de niños y adolescentes; en la cual tuvieron un encuentro con la naturaleza, además de conocer diferentes especies de animales. En esta jornada los participantes, recibieron orientaciones sobre la importancia de la conservación de los recursos naturales y el respeto del hábitat animal.

Los participantes pudieron interactuar con el entorno natural, identificar conductas protectoras del medio ambiente y reflexionar sobre el impacto de sus acciones en el entorno verde.

IMPACTO SIGNIFICATIVO:

- Los niños y adolescentes expresaron el interés en replicar lo aprendido en su comunidad, convirtiéndose en pequeños líderes ambientales.
- Al reflexionar sobre el impacto de las acciones humanas, los niños comenzaron a ver el ambiente como algo cercano y digno de proteger y cuidar,

fomentando una acción respetuosa con el planeta

- Se fortaleció el vínculo con la Fundación como organización sensible a los desafíos ambientales actuales y como promotora de procesos que integran el desarrollo humano con el respeto por la naturaleza.



BRIGADAS Y JORNADAS DE SALUD: ATENCIÓN A NIÑOS Y ADULTOS MAYORES:

La fundación desarrolló acciones en salud con enfoque comunitario priorizando a dos grupos especialmente: los niños y adultos mayores.

Estas actividades buscaron no solamente la atención médica, sino también la promoción de hábitos saludables, charlas de prevención en salud y acompañamiento psicosocial. Incluyó valoración médica, nutricional y entrega de medicamentos, actividades lúdicas y espacios de orientación para padres y cuidadores sobre prevención de enfermedades comunes en la infancia.

Paralelamente, se realizó una jornada específica para el cuidado de la salud de los adultos mayores; las acciones incluyeron: atención médica, control de presión arterial, asesoría dirigida a los cuidadores en hábitos saludables, jornada lúdica, acompañamiento psicoemocional y entrega de medicamentos además de kits de salud e higiene personal.

IMPACTO SIGNIFICATIVO:

- Promoción de hábitos saludables y prevención de enfermedades.
- Acceso a servicios básicos
- Se evidenció una detección oportuna de enfermedades, se promovió el autocuidado y la responsabilidad.
- Se atendieron cien menores de edad entre uno a catorce años. Además, se atendió a quince adultos mayores.



ENTREGA DE ELEMENTOS ESENCIALES PARA EL MEJORAMIENTO DE LA CALIDAD DE VIDA EN NIÑOS Y ADULTOS MAYORES:

Desde la fundación urdimbres de bienestar realizamos una jornada de entrega solidaria que benefició a varias familias en situación de vulnerabilidad.

Se hizo entrega de cunas y silla de rueda a bebés y adulto mayor con el propósito de brindarles seguridad y un entorno digno de cuidado, mejorando su calidad de vida. Todo esto fue posible gracias a las donaciones y el compromiso de personas comprometidas con la labor social.

IMPACTO SIGNIFICATIVO:

- Se permitió al adulto mayor recuperar su autonomía y movilidad.
- Se garantizó un espacio seguro para el descanso y desarrollo en el crecimiento de los bebés.
- Entornos seguros y mejoramiento de la calidad de vida.



ACOMPAÑAMIENTO EDUCATIVO PARA LA INSERCIÓN ESCOLAR DE JOVEN EN REZAGO ACADÉMICO

Desde la Fundación Urdimbres de Bienestar, identificamos el caso de una joven en situación de vulnerabilidad que no sabía leer ni escribir y no había tenido acceso al sistema educativo formal. A través de nuestro compromiso por la inclusión y el derecho a la educación, iniciamos un proceso de acompañamiento integral que permitió su inserción en el campo educativo.

Con apoyo de nuestro equipo de voluntarios, iniciamos con refuerzos básicos en lectoescritura y habilidades matemáticas. Posteriormente, gestionamos su ingreso al programa de validación de primaria, el cual completó exitosamente. Actualmente, la joven se encuentra en proceso de validación del bachillerato, y continúa recibiendo refuerzo educativo y acompañamiento psicosocial por parte de la Fundación, lo que le ha permitido avanzar con confianza y motivación en su proceso formativo.

IMPACTO SIGNIFICATIVO:

- El acompañamiento brindado a esta joven ha transformado su vida, pues ha pasado de una situación de exclusión educativa a tener metas académicas claras y alcanzables.
- Su proceso ha fortalecido su autoestima y ha ampliado sus oportunidades a futuro.
- Se ha generado un efecto inspirador en su entorno familiar y comunitario.
- Esta experiencia evidencia cómo la educación, cuando se acompaña de apoyo y compromiso, se convierte en una herramienta poderosa de inclusión social y superación personal.







**Fundación Urdimbres
de Bienestar**

**Construyendo un Tejido Social que promueva el bienestar en las
comunidades**